



Ricardo Monreal, el mal necesario de la política mexicana

En su columna, Daniela Barragán aborda el episodio del 27 de febrero de 2023, donde Ricardo Monreal Ávila defendió la compra de libros en el Senado, generando controversia por presuntos contratos sobreprecio.

La investigación reveló la falsificación de firmas y la falta de acción del Senado ante irregularidades. **Monreal**, a pesar de las críticas, ha mantenido su posición en la política, destacando su papel en la aprobación de reformas al Poder Judicial.

Barragán cuestiona la permanencia de Monreal en la política, reflexionando sobre la resignación ante su figura como mal necesario.

https://monitoreo.pro/storage/380187/television_354295.mp4